
Franken Hexer abgestiegen.
Beitrag von „Vig“ vom 7. April 2009, 10:51

Zitat von kop 

:shock:

Sorry, der "Seelenverkauf" beim Nbg-BB war NICHT der Einstieg verschiedener
Sponsoren, die haben diesen Sport überhaupt erst möglich gemacht!

Erschreckend genug, dass das Wohl eines Sportvereins von den Gnaden einer Firma abhängt.
[

Zitat von kop 

Ich finde es eher erschreckend wie undifferenziert und reflexartig man immer die
bösenböse Konzern brandmarkt... weil nur weil man etwas als (sportlich-finanziell)
notwendig ansieht, heißt es nicht das man "frisst" (was bei den Sponsoren ja auch nur
schwer geht, glaube kaum das ein Fan mal nen Auftrag bei SbyT gebucht hatte  )

Das Beispiel passt Dir ganz gut, weil SellbyTell kein B2C-Unternehmen ist, gelle?  Es ist aber
egal, ob B2B oder B2C. Mir reicht es zu sehen, was Mateschitz in Salzburg angestellt hat, um so
ein Verhalten grundsätzlich für verurteilenswert zu halten.
[

Zitat von kop 

Aber wie MaddinXY schon fragte, wie sehe es nach deiner Meinung aus? Welche Idee
hast du, ohne die bösen Konzerne, den BB auf gesunde Füße zu stellen?

Eine Regel wie im Fußball, dass mindestens 51% der Spielbetriebs-GmbH vom Stammverein
gehalten werden müssen, wäre schon mal ein guter Anfang.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3851-franken-hexer-abgestiegen/?postID=318961#post318961
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